## Rot-Weisse Funken tanzen weiter auf Erfolgskurs

Vorstand zieht zufriedene Jahresbilanz – Volker Seibert und Angelique Dörner verabschiedet

141 Tänzerinnen und Tänzer in den unterschiedlichsten Jahrgängen vertreten die Farben des Vereins auf viel Turnieren und Veranstaltungen.

Dornburg-Frickhofen. "Ein erfolgreiches Jahr" könnte als Überschrift über dem abgelaufenen Jahr des Tanzcorps Rot-Weisse Funken stehen. Dies war den Worten des Präsidenten der RWF. Thomas Nehl, zu entnehmen der zurückblickend von einem erfolgreichen Vereinsjahr 2013/2014 mit vielen Höhepunkten, wie dem zum zweiten Mal für den Bund Deutscher Karneval ausgerichteten Hermann-Breithecker-Gedächtnisturnier, den beiden Karneval-Galas im Bürgerhaus Frickhofen sowie zahlreichen erfolgreichen Aufritten der Tanzgruppen regional und überregional, berichtete. Aktuell zählt der Verein 317 Mitglieder, von denen 141 aktiv in den Garden der verschiedenen Altersgruppen tanzen und von elf Übungsleiterinnen trainiert und betreut werden.

Thomas Nehl bedankte sich bei allen Vereinsmitgliedern, die sich für die Betreuung der Aktiven, die Erstellung der Kostüme, die Unterhaltung der Vereinshalle sowie die Planung und Durchführung der Eigenveranstaltungen ehrenamtlich eingebracht haben und einbringen. Auch die weitergehenden Berichte der Übungsleiterinnen belegten einen Aufwärtstrend im Vergleich zu den Vorjahren. Durch die Turnierbesuche konnten in allen Alters-

klassen Verbesserungen in den Ranglisten des Bundes Deutscher Karneval erzielt werden. Dabei erzielte die Jugendgarde den 3. Platz bei den Hessenmeisterschaften in der Gießener Osthalle und einen 2. Platz beim Showtanzturnier in der WERKstadt in Limburg. Die Juniorengarde erreichte unter anderem beim WERKstadt-Turnier in Lim-



Thomas Nehl (rechts) dankte dem scheidenden Vorstandsmitglied Volker Seibert für seine langjährige Vorstandsarbeit. Foto: Häring

burg den 1. Platz im Schautanz und beim Turnier in Gießen bei den Hessenmeisterschaften den Titel im Gardetanz. Beim eigenen Turnier erfolgte die Qualifikation für das Halbfinale der Deutschen Meisterschaft im Schautanz, wo die Gruppe in der Arena in Düren bei den Norddeutschen Meisterschaften einen guten 11. Platz belegte. Die Garde Ü 15 konnte sich im abgelaufenen Jahr erneut die Qualifikation zur Teilnahme am Halbfinale zur Deutschen Meisterschaft in Halle/ Saale sichern, nachdem beim Qualifikationsturnier in Attendorn mit einem 1. Platz ein großer Erfolg gelang. Bei dem spannenden Wettkampf in Düren bei den Norddeutschen Meisterschaften wurde vor 3000 Zuschauern auch in diesem Jahr ein sehr guter 8. Platz erzielt. Der 7. Platz, hätte die Teilnahme am Finalturnier der 15 besten Garden von Deutschland in Erfurt ermöglicht.

Neben zahlreichen Auftritten in den Hochburgen Mainz und Köln war diese Garde in der abgelaufenen Karnevalssession auch dieses Jahr in Fernsehsendungen des Hessischen Rundfunk zu sehen. Insgesamt zeigten die Aktiven der Funken im abgelaufenen Jahr 78 Auftritte.

Die Vorbereitungen für die bevorstehende Turnier- und Karnevalssaison haben bereits begonnen. Die neuen Kostüme werden entworfen, Trainingslager sind geplant.

Im Anschluss an die Berichte der Trainerinnen wurden durch Thomas Nehl langjährige Vereinsmitglieder geehrt. Für ihre 22-jährige Mitgliedschaft erhielt Angelika Schmitt, eine Urkunde und die silberne Vereinsehrennadel. Für die 33-jährige Mitgliedschaft wurde Anja Schmidt mit der goldenen Vereinsehrennadel ausgezeichnet. Schließlich wurden Neu- und Ergänzungswahlen für die Vorstände des Fördervereines der RWF und den Stammverein der Frickhöfer Funken durchgeführt. Dabei gab es im bestehenden Vorstand Änderungen. Auf eigenen Wunsch schieden Volker Seibert und Angelique Dörner aus ihren Funktionen in den Vorständen des Hauptvereines und des Fördervereines aus. Volker Seibert hatte seit 2002 für den Verein wertvolle Arbeit im Vorstand geleistet. Er war bis 2014 ununterbro-

chen Schatzmeister des Hauptvereines und hatte von 2002 bis 2010 die Funktion des Schatzmeisters im Förderverein bekleidet. Ebenso hatte er in der Zeit von 2008 bis 2013 den Förderverein der Funken als Vorsitzender geführt. Dabei hat er viel bewegt und vor allem dafür gesorgt, dass die Finanzen bei allen großen Projekten immer gut behütet und überwacht waren. Für seine Unterstützung und die dem Verein geschenkte Zeit sagte Thomas Nehl mit einem kleinen Präsent ganz herzlich Danke. Ebenso bedankte sich Thomas Nehl bei Angelique Dörner, die in der Zeit von 2010 bis heute als zweite Schatzmeisterin des Stammvereines und als Schatzmeisterin des Fördervereines ebenso wertvolle Arbeit geleistet hat. Dabei hatte sie vor allem die Mitgliederverwaltung übernommen. Zur neuen Schatzmeisterin der Funken wurde Anne Feldner gewählt. Zweite Schatzmeisterin des Stammvereines und Schatzmeisterin des Fördervereines wurde Anna Reimann. Schließlich wurde Dennis Krämer als neuer Beisitzer in den Vorstand des Fördervereines gewählt.

## Frühschoppen für alle Helfer

Dornburg-Frickhofen. Nachdem die Rot-Weissen Funken ihr zweites Qualifikationsturnier zur Deutschen Meisterschaft erneut mit glänzenden Kritiken des Bundes Deutscher Karneval und zur Zufriedenheit von rund 1800 Tänzerinnen und Tänzern im Februar veranstaltet haben, hat man im Sommer Zeit zum Danke sagen und zur Rückschau auf das in der abgelaufenen Turniersaison größte Qualifikationsturnier Deutschlands. Der Erfolg ist vor allem dem unermüdlichen Einsatz vieler Helfer und Helferinnen und Freunden des Vereines während des Turnierwochenendes zu verdanken. Einen ganz besonderen Dank sprechen die Rot-Weissen Funken den Helfern aus die vom Karnevalverein "Die Kochlöffel", dem Männergesangverein "Eintracht", dem Turn- und Sportverein, der Katholischen Frauengemeinschaft, dem Theaterclub Frigga, "Wir für Frickhofen", der DRK Ortsgruppe, der Freiwilligen Feuerwehr, dem Schmiedeclub aus Weltersburg und dem Schützenverein "Hubertus" Thalheim aus. Die RWF laden daher alle Helferinnen und Helfer am Sonntag, 6. Juli, zu einem Frühschoppen in die Funkenhalle, Im Eichwald 6, ein. Beginn ist um 11 Uhr.